

A la región de Coquimbo

380 mil visitantes podrían llegar en estas vacaciones de invierno

Por: *Valentina Echeverría O.*

Las tan esperadas vacaciones de invierno comienzan oficialmente el 23 de junio en la región de Coquimbo, trayendo consigo una variada oferta de panoramas para todas las edades. Se proyecta que más de 380 mil visitantes y turistas podrían arribar durante estas semanas para conocer los encantos de La Serena, el cielo estrellado del Valle del Elqui, el pescado frito de la ciudad puerto y la amplia oferta gastronómica y recreativa de la Avenida del Mar, entre otros atractivos.

Desde el Servicio Nacional de Turismo (Sematur) las cifras son alentadoras. La directora regional, Angélica Funes, destacó que la región cuenta con 528 alojamientos turísticos, 91 tours operativos (TTOO), 69 agencias de viajes y 504 restaurantes, además de dos casinos, pueblitos artesanales y al menos cinco centros comerciales, outlets y locales de artesanía. Todo esto forma parte de la oferta disponible en La Serena, Coquimbo y sus alrededores para quienes buscan descanso frente al mar.

Según las cifras entregadas, hasta el martes 17 de

Autoridades y gremios locales proyectan una positiva temporada con atractivos gastronómicos, paisajes de calidad, seguridad para los transeúntes y una ocupación hotelera cercana al 45%



junio la tasa de ocupación hotelera para este periodo alcanza un 45% a nivel regional, con los siguientes detalles: La Serena Centro 35%, Avenida del Mar 65%, Punta de Choros 30%, Peñuelas 50%, Coquimbo-La Herradura 40%, Valle de Elqui (Vicuña y Paihuano) 60%, Ovalle-

Limarí 40%, y Pichidangui-Los Vilos 35%.

Desde el Barrio del Mar, uno de los principales destinos turísticos de la región, su gerente, María Antonieta Zúñiga, señaló que «atendiendo las preferencias de años anteriores de los turistas nacionales por nuestro destino en

vacaciones de invierno, nos hemos preparado con una oferta gastronómica variada, incorporando productos locales para rescatar nuestro patrimonio culinario, especialmente los productos del mar, que suelen ser los favoritos de quienes visitan el sector costero».

En cuanto a seguridad, Zúñiga destacó el trabajo conjunto con Carabineros e inspectores municipales «para brindar tranquilidad a quienes quieran disfrutar en todo horario, siendo este uno de los sectores donde también se concentra la entretención nocturna».

Además, recalcó que la ciudad ofrece múltiples panoramas. «Los visitantes aprovechan la playa como espacio para hacer deporte y compartir en familia, el Faro Monumental es un imperdible para quienes vienen de otras regiones, y la oferta gastronómica se mantiene activa durante todo el año». También indicó que esperan un aumento progresivo en las reservas conforme avancen los días. «Estamos seguros de que tanto turistas como público local disfrutarán estas vacaciones en nuestro sector».

Con una oferta turística que abarca naturaleza, gastronomía, cultura y entretenimiento, la región de Coquimbo se alista para una positiva temporada de invierno, confiando en que el buen clima, la seguridad y la hospitalidad local seguirán consolidándose como uno de los destinos favoritos del país.